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町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す 

吉田つとむ 
納税者主権の政治・リニア新幹線  

町田市議会 
〒194-8520 

東京都町田市 

森野 2-2-22 

☎042-724-2127 

2 期連続 1 位（6 期目） 
 

朝日に求めた決議を可決 
 今回の議会のハイライトは、動議で提出し

た保守連合の議員提出議案の＜朝日新聞に対

し「慰安婦報道」に関する誤報についての謝

罪と国連の人権に関わる機関等への訂正を求

める決議」が可決されたことでした。幹事長

が提案理由説明を行いましたが、署名提出者

は吉田つとむのほか、自民党の 2 名の議員が

提出署名に応じてくれたものでした。反対討

論がありましたが、賛成 20 票、反対 15 票で

成立しました。 

今回、議員提出議案の本来の提出期限締め

切りを過ぎていたために、最終日にやむなく

動議（他の議題に優先して論議する）で提出

したのですが、全議員の賛同を本会議の採決

で得たことが何よりでした。こうした議案提

出のケースで、他の議会では動議による議案

提出を認めず、論議のテーブルに乗らないケ

ースもあり、第 3 定例会の最後の最後で採決

まで至り、しかも、可決されたことが意義あ

ることだと考えます。 

この件で、国や国会への意見書提出を送付

する方法は他の自治体議会に見かけますが、

「決議」と言う相手に直接的な対応を求める

スタイルは初めてのようです。 

 

町田で動員力のあるスポーツ競技 
  

 町田市で開催されるスポーツ競技で継続的

に最も動員力があるのは、私立高校のバレー

ボール競技です。全国大会と関東大会が毎年

町田市立総合体育館をメイン会場にして開催

（全国大会は 19 回、関東大会は 22 回）され

ています。 

その開会式には選手と応援団などで約

3,000人もの人が集まり、フロアーの一面に参

加高校の選手が整然と並び、壮観な光景が生

まれます。展開される試合は、高校バレーの

中でインターハイや国体、春高バレーに準じ

る大会に位置づけられるランクであり、将来

オリンピックに出場するクラスの選手が大勢

入っています。 

 
  

ただし、町田市は最近この大会にそれほど

の関心を示しておらず、この高度な大会開催

の意義が市民には浸透していません。そこで、

この問題を再度、議会の質問に取り上げまし

た。主催者側と協議し、大会 PRを含めた支援

が行われることになりました。 

★ 無所属で活動・市議会は保守連合  吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/  ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイトＥ103-13 吉田つとむ（市議会議員） 

渡邊 慧(第34期生)さんは一般質問

日に議会本会議を傍聴しました。 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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研修生レポート⑨渡邊 慧 

  

今回の吉田議員の一般質問で、「市民ボラ

ンティアと割増給与の職員の相違はなぜか」

については、ほかの質問項目の答弁とは、少

し違った印象を受けました。これは、恩田川

プロジェクトという活動についてですが、活

動するボランティアの人数より、参加する職

員数の方が多く、しかも職員はボランティア

としてではなく休日出勤の時間外手当を追加

して有給で活動している、といった体制に吉

田議員は疑問を持ったようです。これには確

かに私も疑問を持ちました。この項目に対す

る市の答弁はこれまでとは違い、少し曖昧な

答え方をしているようでした。しかし、吉田

議員は、うやむやにしたり、先延ばしにした

りすることはさせずに、具体的な説明を求め

ていた姿が印象的です。特に、時間外勤務手

当の具体的な金額を明らかにする事を何度も

求めていました。それを明らかにする事で、

恩田川プロジェクトに職員が有給で参加する

ことの必要性を問うためです。今回は、地元

のお祭り等で、市民の方と接している時の吉

田議員とはまた違う一面を見ることができま

した。 

 (フェリス女学院大学３年生 渡邊 慧  

第 34期生） 

研修生レポート ⑧志村雪菜 

 

今回のインターンでは、建設常任委員会を

傍聴させていただきました。 

本会議とは違い役人、議員の方々共に参加

者はあまり多くありませんでした。この会議

は、建設常任委員会というだけあって町田の 

様々な建設計画、予定について議論がなされ 

ていて、「なるほど、こんな計画があったの

か」という町田に住んでいてもよくわからな

い建設計画の数々を知る事が出来ました。そ

の中でも私自身が相原に所縁のある人間です

ので、相原・大戸地区のゴミ処理場建設計画、

相原駅西口のロータリー建設など地元の開発

について触れて欲しいなと思って吉田議員に

お話ししてみた所、議会で相原の話に触れて

いただきました！ 

 
ゴミ処理場建設の方は着々と進んでいるよ

うで、自治体と市は話し合ったとか。しかし

これが地域住民(つまりは私の周りということ

になります)に伝わっていませんので、地域住

民と自治体、市の連携に不安を持つ所ではあ

りますが…。相原駅のロータリーについては

朗報がありました。今工事を行っているのが、

相原駅前ロータリーの建設なのだそうです！

よく考えてみればそうに違いないのですが、

あまりに計画発表から動きがなかったので、

てっきりなくなったものかとすら思っていま

した。駅の前までバスが来るようになれば、

助かる人は大勢いるはずです。一日も早い完

成を多くの相原民は心待ちにしています。 

(昭和女子大学 3年生 志村雪菜 第 34期生） 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

Mail：  mobile:yoshidaben@docomo.ne.jp〈モバイルからのみ対応>  

mailto:yoshidaben@docomo.ne.jp〈モバイルからのみ

